



Conozca aquí las millonarias inversiones que está realizando Ecopetrol

La petrolera informó que proyecta terminar su campaña exploratoria del 2019 con un total de 17 pozos perforados.

30 Oct 2019 11:34 | Por: canalrcn.com

Ecopetrol acumulará inversiones por **entre 4.400 y 5.000 millones de dólares durante este año**, incluyendo adquisiciones realizadas recientemente en Estados Unidos y Brasil, dijo el miércoles el presidente de la compañía, Felipe Bayón.

- **Corte Constitucional tumbó sobretasa a bancos contenida en la Ley de Financiamiento**

Solo en inversión orgánica, Ecopetrol destinará en 2019 entre 3.500 y 3.900 millones de dólares, ajustándose a la meta establecida por la compañía, precisó el directivo en una conferencia telefónica con inversionistas.

A ello se suma la compra del 30% del descubrimiento Gato do Mato en Brasil y una alianza estratégica o "joint venture" con Occidental Petroleum Corp. para desarrollar yacimientos no convencionales en Texas, Estados Unidos.

"Direccionalmente si vemos un incremento en el capex (inversiones en bienes de capital), desde el punto de vista de lo que nosotros tenemos hoy en caja, de la situación financiera", dijo Bayón.

"Habíamos dicho en el plan del año pasado que debíamos estar entre 12.000 millones y 15.000 millones de dólares para el periodo 2019-2021 (...), entonces eventualmente si vamos a ver un pequeño incremento", agregó.

Ecopetrol reportó un alza de 8,5% en su utilidad neta en el tercer trimestre, a 3,01 billones de pesos (890,3 millones de dólares), frente al mismo lapso del año pasado.

En tanto, la petrolera informó que proyecta terminar su campaña exploratoria del 2019 con un total de 17 pozos perforados, cinco más que el plan establecido.

"En el frente exploratorio, la campaña 2019 ha mostrado resultados muy positivos. Ecopetrol y socios (filiales) completaron la perforación de 13 pozos exploratorios en lo que va de este año, de los cuales cinco han sido exitosos", dijo Alberto Consuegra, vicepresidente ejecutivo de la petrolera.

- **Alerta por incremento de venta de artículos de contrabando a través de redes sociales**

Además, el directivo dijo que la producción de crudo del cuarto trimestre estaría entre 734.000 y 740.000 bpde, "lo cual nos ubicaría dentro de la meta que ya habíamos anunciado para el año 720.000 y 730.000 bpde por año".

NoticiasRCN.com

Te puede interesar



NOTICIAS

Alerta por incremento de venta de artículos de contrabando a través de redes sociales

Avanza en Barranquilla el congreso internacional FITAC 2019. En este evento las autoridades alertaron por el incremento

2019-10-25 18:09:28



NOTICIAS

Economía colombiana crecerá este año al 3,4%, por encima de la región y del mundo: Ocde

El Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Ocde), José Ángel Gurría, dio

2019-10-24 12:24:57



NOTICIAS

Gobierno le apuesta a las energías renovables y adjudica millonarios proyectos

Un 70% de la energía del país proviene de la energía hidroeléctrica, que es vulnerable a las sequías y otros fenómenos climáticos.

2019-10-22 22:45:42

ENFERMERAS **Lunes a viernes**
10:00 p.m.

